

◎ 青総茶 新茶出荷。

青梅総合高校では、「小作農場」でお茶を栽培しています。本校には製茶室もあり、日本の代表的な文化として現在世界的ブームになっている「日本茶」を学ぶ科目「茶と文化」という選択科目があります。今年も1年次の「自然と農業」の授業で茶摘みを行い、製茶を経て、おいしい新茶が出来上がりました。「ふくみどり」「さやまかおり」「やぶきた」の3品種です。9/15(土)～16(日)の文化祭で一般の方にも販売する予定です。お楽しみに！



◎ 陸上部 関東大会出場！ 女子バスケット部ベスト16！ 女子ソフトボール部ベスト8！

春季大会兼関東大会予選において、**女子バスケットボール部**が都ベスト16、**女子ソフトボール部**が都ベスト8になりました。また、**陸上競技部**も「女子400m」で関東大会出場を決め、6/15(金)から群馬県前橋市に行きます。このほか、多くの運動部が関東大会予選を終え、今月インターハイ予選に出場しています。その中で、**剣道部**が女子個人戦で都ベスト16になりました。文化部においても、**製菓製パン部**が5月末に校内で引退販売を行い、大盛況でした。また、青梅警察署からの依頼を受け、**パソコン部**と**文芸部**が作成した「特殊詐欺啓発ポスター」10枚が、市役所や駅など各所に期間限定で貼られています。ぜひ探してみてください。このようにいろいろな部が、様々な活動を活発に行っています。

1学期の5～7月は、3年生の多くが部活動を引退し新体制へと代替わりをする時期です。そして、引退した3年生は卒業後の進路という新たな目標に向け気持ちを切り替えます。進路活動でも全力を尽くしてくれることを期待しています。



◎ 田植え 始まる。

2年次の「自然と環境」の授業では、5月上旬にイネの播種を行い、苗作りを始めていました。ようやく育って大きくなりましたので、6月上旬に本校の水田「城前農場」で田植えを行いました。青空のもと、たくさんの稲穂をつけてくれることを祈りながら、大切に植えました。秋の収穫が楽しみです！



◎ 授業公開週間 終わる。

6/4(月)～8(金)に授業公開を行いました。在校生の保護者の方、中学生、中学生の保護者の方など延べ31名の方がいらっしゃいました。ありがとうございました。

次回は10/2(火)～5(金)になります。

<http://www.ome-sogo-h.metro.tokyo.jp/>



本校ホームページやツイッターでも
情報を発信中です！



<https://twitter.com/omesogoz>